

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 27 octobre.

Du milieu de la foule, Jésus exhorte à ne pas fuir les signes qu'Il nous donne. Je demande au Seigneur la grâce de savoir discerner comment le suivre. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Les fraternités monastiques de Jérusalem nous introduisent à la prière.

La lecture de ce jour est tirée chapitre 12 de l'Évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, Jésus disait aux foules : « Quand vous voyez un nuage monter au couchant, vous dites aussitôt qu'il va pleuvoir, et c'est ce qui arrive. Et quand vous voyez souffler le vent du sud, vous dites qu'il fera une chaleur torride, et cela arrive. Hypocrites ! Vous savez interpréter l'aspect de la terre et du ciel ; mais ce moment-ci, pourquoi ne savez-vous pas l'interpréter ? Et pourquoi aussi ne jugez-vous pas par vous-mêmes ce qui est juste ? Ainsi, quand tu vas avec ton adversaire devant le magistrat, pendant que tu es en chemin mets tout en œuvre pour t'arranger avec lui, afin d'éviter qu'il ne te traîne devant le juge, que le juge ne te livre à l'huissier, et que l'huissier ne te jette en prison. Je te le dis : tu n'en sortiras pas avant d'avoir payé jusqu'au dernier centime. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je contemple la foule amassée autour de Jésus. Toutes ces personnes qui ont suspendu un temps leurs activités pour venir écouter Jésus. Je prends conscience de la foule des croyants qui m'entoure. Je peux faire mémoire de rencontres qui m'ont mise en mouvement vers le Christ.

Point 2

« Ce moment-ci, pourquoi ne savez-vous pas l'interpréter ? » Ce moment, c'est un temps avec Jésus. Qu'est-ce que j'en attends ? Serais-je moi aussi hypocrite ? Ne serait-ce pas plutôt de la part de Jésus une exhortation à relire dans ma vie les signes que le Seigneur y dépose pour en goûter les fruits ?

Point 3

Suivre Jésus m'engage à rechercher la justice dans les aspects très concrets de ma vie. Je confie au Seigneur mes soucis du moment. Je contemple les personnes qu'ils impliquent. Qu'est-ce que je voudrais que le Seigneur sauve ?

Je réécoute le texte en laissant résonner en moi les mots de Jésus qui me touchent le plus aujourd'hui.

A la fin de ce temps de prière, quel sentiment m'habite ? Je confie au Seigneur ce qui me trouble ou ce qui m'apaise, dans la confiance, comme on parle à un ami. Et je laisse monter avec Jésus ma prière vers le Père.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen